

Fecha 21.09.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------



## Procurador al pastor

En las próximas horas el Senado de la República ratificará o rechazará la propuesta presidencial de que Arturo Chávez ocupe la titularidad de la PGR. ¿Qué pasará? Lo que está claro es que además de los senadores Beltrones, Madero y Navarrete, muy pocos conocen el final de la historia.

Sin embargo, lo que está a la vista de todos y no requiere bola de cristal para ser descubierto, es que el abogado Chávez ya es motejado —en tanto aspirante a la PGR— como el *Procurador Rostizado*. ¿Por qué? Casi nada. Porque son muchas las evidencias de que poderosa voz de las alturas decidió que nadie metiera la mano a favor del chihuahuense, en tanto es quemado a fuego lento.

Por esa razón, dicen los hombres del poder, si al final de cuentas el abogado Chávez resulta palomeado por el Senado —lo cual parece difícil—, será conocido popularmente como *Procurador al Pastor*. Se impone nueva pregunta: ¿por qué? Puro sentido común. Por “chiquito, chamuscado e indigesto”. Pero las verdaderas preguntas están en otro lado.

¿Por qué razón, si Chávez Chávez es “el hombre del Presidente” para la PGR, ninguna mano amiga o poderosa salió en su auxilio para realizar un control de daños, una “matraca” en medios para apaciguar las jaurías que le soltaron, y para apagar el fuego que lo chamuscó y convertirían en *Procurador al Pastor*? ¿Quién fue el perverso que ordenó rostizarlo?

Más aún. La verdadera interrogante aparece ante la eventualidad de la ratificación. ¿A quién le sirve un procurador general que llega quemado en fuego lento; que a los ojos de todos resulta chiquito, tatemado e indigesto; y que al final de cuentas genera más dudas y rechazo que el echado Medina Mora?

Debemos insistir que no se requiere bola de cristal para descubrir que Arturo Chávez fue sometido, de manera deliberada, a un intenso proceso de desgaste que no favorece al más humilde aspirante a intendente de la PGR. ¿Por qué? ¿Por qué Chávez acepta esa otra cara del fenómeno *Juanito*?

Los caminos del poder —dicen orondos— son inescrutables! Y será el sereno, pero queda claro que luego del 5 de julio de 2009, todo en la clase política mexicana es negociable. Si Chávez no es ratificado, confirmarán que su propuesta fue un bulto. Si es palomeado sabremos que se prefirió a un titular de la PGR “chiquito, quemado e indigesto”.

Pero el movimiento en la PGR es apenas una pieza menor del complejo tablero rumbo a 2012, que mueven el presidente Felipe Calderón, el PRI de Manlio Fabio Beltrones y el PRD de Carlos Navarrete. Hablaremos mañana de ello, claro, si no aparece otro desesperado matarife.

### EN EL CAMINO

No alucinen. Promueven el odio azules, amarillos y tricolores. Y gracias por los autorretratos de odio e intolerancia.

